



**A la comunidad del Colegio de Ciencias y Humanidades**

## **Contra la violencia**

La Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades condena enérgicamente los actos cobardes y violentos contra un grupo de manifestantes, ocurridos el día lunes 3 de septiembre, a las 15:00 horas, en el campus universitario; acciones como éstas son totalmente contrarias a las normas de convivencia de nuestra querida institución. Asimismo, informa que denunciará, en el marco de la norma universitaria, y con los medios legales a su alcance para que se identifique y castigue a los responsables.

**ATENTAMENTE**

**Por mi raza hablará el espíritu**

**Ciudad Universitaria, 3 de septiembre de 2018.**

**Dr. Benjamín Barajas Sánchez**

**Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades**